

Herzliche Einladung zur Saisoneröffnung mit Weißwurstessen



<https://pixabay.com/de/vectors/tennis-sport.piktogramm-lgo-40795>

4. Mai 2025

Am **Sonntag, 4. Mai** wollen wir Tennisfreunde Nussdorf wieder **gemeinsam in die neue Freiluftsaison starten**. Hierbei sollen vor allem das gemütliche Beisammensein und der Spaß im Vordergrund stehen.

Wir beginnen um **11 Uhr** mit einem zünftigen **Weißwurstessen**, um uns erst einmal wieder richtig zu stärken und gemütlich unsere Gedanken austauschen zu können.

Danach stehen die bestens präparierten Plätze zur Verfügung zum gemeinsamen freien Spielen für alle Mitglieder, ob groß oder klein, ob jung oder alt, ob Anfänger oder erfahrener Spieler. Dabei wollen wir uns mit viel Spaß zusammen wieder ans Spielen im Freien gewöhnen. **Wichtig ist nur, dabei zu sein.**

Damit wir besser planen können, solltet Ihr Euch zum Weißwurstessen **bitte bis spätestens 27. April** bei Alina Berkemer (E-Mail: berkemer@tennisfreunde-nussdorf.de) **anmelden**.

Ab **13 Uhr heißen wir dann auch alle Tennisinteressierten** aus nah und fern zum Tag der offenen Tür bei Kaffee und Kuchen auf unserer Anlage willkommen, um uns und unseren schönen Verein besser kennenlernen zu können.

Wir freuen uns auf Euch und auf eine tolle Saisoneröffnung!

Der Vorstand der Tennisfreunde Nussdorf



TENNISFREUNDE
NUSSDORF
1971